



**DINOS
QUE PIENSAS**



cartas@laestrellachiloe.cl
[@estrellachiloe](https://twitter.com/estrellachiloe)

El futuro educativo de la región

El inicio de un nuevo año escolar nos desafía a seguir avanzando en cerrar brechas de aprendizaje, fortalecer la convivencia escolar y cuidar el bienestar de docentes y alumnos. La asistencia sigue siendo un reto clave y, para superarlo, es fundamental motivar y comprometer a toda la comunidad educativa en la construcción de trayectorias de aprendizaje exitosas.

Trabajamos colectivamente para abordar estos desafíos, fomentando redes de aprendizaje y colaboración. En Los Lagos, nuestra apuesta por el trabajo conjunto se refleja en iniciativas como la Red Regional por el Aprendizaje, donde más de 50 organizacio-

nes de distintos sectores nos unimos para generar un impacto profundo y sostenible en educación, impulsando experiencias de calidad que fortalezcan los aprendizajes. Este nuevo año es una oportunidad para soñar en grande y transformar la educación en nuestra región, pensándola como puente hacia un futuro mejor, donde cada una de nosotras y nosotros tiene el poder de construirlo. Con esfuerzo, compromiso y trabajo en equipo podemos hacer que cada estudiante reciba la educación que merece.

**Jennifer Masotti, directora de
enseña Chile en Patagonia**